

防災意識を高めよう！



▲煙道通過訓練



▲要援護者避難支援訓練

8月31日、鉄東地区（新生公園・北11条ことぶき公園・北13条たまごの公園）で東区防災訓練を開催。地域の皆さんや北光小学校の児童は、初期消火などの実技訓練を真剣な面持ちで体験しました。また、災害時要援護者名簿を活用した、安否確認・避難支援訓練も行われました。



▲消火実技訓練



▲心肺蘇生・A E D（自動体外式除細動器）取扱訓練

地域安心安全ステーション整備事業

北光地区まちづくり協議会では、(財)自治総合センターによる宝くじの助成金を活用して、防災・防犯・交通安全の拠点整備のための資機材を整備しています。災害図上訓練(DIG)などに役立つプロジェクターやスクリーン、パトロールの際に着用するウインドブレーカーなどにも、この助成金が活用されています。



熱い声援を受けて疾走

8月26日、新生公園で「第54回鉄東地区市民大運動会」を開催。参加した皆さんは、秋を感じさせる空の下、心地よい汗を流していました。



思わぬ掘り出し物も・・・

8月19日、元町会館前で「第1回元町ふれあいまつり」を開催。バザーでは、掘り出し物を見つけようと、多くの皆さんが詰め掛けました。

